
FDP Taunusstein Kommunalpolitik

STEFAN BERGMANN IST SPITZENKANDIDAT DER LIBERALEN

13.11.2020

Kommunalwahl im März 2021: Die FDP Taunusstein verabschiedet ihre Kandidatenliste und plant einen Generationenwechsel. Bei der unter strenger Einhaltung der Corona-Auflagen abgehaltenen Mitgliederversammlung der FDP Taunusstein hat die Partei ihre Kandidaten für die Kommunalwahl am 14. März 2021 bestimmt. Die Kandidatenliste mit 16 Personen wird angeführt mit Stefan Bergmann als Spitzenkandidat und danach folgend: Juliane Bremerich, Frank Schnitzler, Christine Gödel, Tim Federmann, Nikolaus Bremerich, Sascha Schauss und so weiter. Die bisherigen Mitglieder in der Stadtverordnetenversammlung – Bernd Schauss, Gerhard Kacmaczyk, Helmut Jahn und Raimund Scheu – hätten sich bewusst auf hintere Plätze setzen lassen, schreibt die FDP in einer Pressemitteilung. Genau wie 2011 solle nach zehn Jahren ein Generationenwechsel mit neuen Gesichtern und neuen Gedanken erfolgen. Der Generationenwechsel zeige sich auch beim Durchschnittsalter der ersten sieben Kandidaten von unter 50 Jahren. Die „Neuen“ seien teils schon seit Jahren in die Arbeit der Fraktion eingebunden, betonte Fraktionschef Scheu.

Mit dem Hinweis, dass auch eine kleine Fraktion einiges erreichen kann, erwähnte Scheu rückblickend, die aktuelle FDP-Fraktion habe maßgeblich dazu beigetragen, die Nordwesttangente und das Einkaufszentrum Neue Hahner Mitte zu vereiteln. Dafür habe die Stadt die 2011 gestellte Forderung, Taunusstein in Zukunft auf der Süd-Seite weiter zu entwickeln, mit den Gebieten Wehen- und Hahn-Süd aufgenommen. Mit der Forderung, das neue Jugendzentrum in der Stadtmitte zu bauen, habe sich die FDP leider nicht durchsetzen können.

Mit der Ablehnung der City-Bahn zeigten sich Bergmann und Bremerich zufrieden und stellen fest, dass Partei und Fraktion jetzt intensive Gespräche wegen möglicher

Alternativen für einen zukunftsweisenden ÖPNV führten und hofften, bereits Ideen im Januar präsentieren zu können.

Liberale wollen auch bei Ortsbeiratswahlen antreten

Aufgrund der positiven Mitgliederentwicklung gebe es genügend Interessenten, die in der neuen Stadtverordnetenversammlung mitarbeiten wollen. Zudem werde die FDP auch bei den Ortsbeiratswahlen in Bleidenstadt, Hahn, Wehen, Neuhof, Niederlibbach und Seitzenhahn antreten.